

#### BOLETÍN DE PRENSA No. 156-A

- Banda Sinfónica de la Universidad de Brigham Young-Idaho se presentó en el SUUM de la UAA ante casi 1 mil asistentes universitarios y público en general.

A través de la difusión de todo tipo de manifestaciones artísticas como exposiciones, tertulias, conciertos, recitales y demás actividades, la Universidad Autónoma de Aguascalientes en cumplimiento de sus principios fundamentales de abonar a la creación de una sociedad más crítica, creativa y empática, ofreció en sus instalaciones un magno concierto de la Banda Sinfónica de la Universidad de Brigham Young-Idaho (BYU por sus siglas en inglés) de Estados Unidos, considerada como la agrupación estelar de esta institución educativa norteamericana.

Ante casi un millar de asistentes conformados por integrantes de la comunidad universitaria y público en general, la banda sinfónica de la BYU bajo la dirección de Diane Soelberg y acompañada por la Sinfónica Municipal de Aguascalientes, ofreció en el Salón Universitario de Usos Múltiples de la UAA un programa de piezas como “Conga del fuego nuevo” de Arturo Márquez, “Dance Of The Jesters” del compositor Peter I. Tchaikovsky, “Pinnacle Poll” de Arthur Sullivan, “Amparito Roca” de Jaime Texidor, entre otras, las cuales fueron disfrutadas por los asistentes.

Cabe mencionar que la Banda Sinfónica de la Universidad de Brigham Young-Idaho es una agrupación que ha existido por más de 100 años, en donde sus integrantes son considerados como los mejores músicos de instrumentos de viento, metal y percusiones del Departamento de Música de esta institución educativa, quienes además se desempeñan como profesores. Asimismo, este conjunto musical ha realizado presentaciones en conjunto con artistas como Brian Bowman y Edward Herrmann, músicos mundialmente reconocidos.

